



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

facebook

07/06/2023

LEGISLATIVO

El Universal Puebla está en Facebook. Inicia sesión en Facebook para conectar con El Universal Puebla.

Santiago Creel: "Estoy decidido a ser el primero en inscribirme en la carrera presidencial". Afirma el diputado federal en su visita a Puebla.



El Universal Puebla está en Facebook. Inicia sesión en Facebook para conectar con El Universal Puebla.

ELUNIVERSALPUEBLA.COM.MX

Santiago Creel anuncia que el 26 de junio la alianza definirá selección de candidatos

En visita a Puebla sostiene que él será el primero del PAN en anotarse en la lista

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0mJYs1Wscg3rjdfRtVVjg6oQYeZxjcEgkvKm9CNr5M8K6yPGpsW8bc_rQ84cXaQqrl&id=100064369252118&mibextid=qC1gEa